

EL REGRESO DEL ABOGADO DEL DIABLO



La veterana banda leonesa de rock de finales de los 80 se reencuentra con los escenarios 32 años después P25



Especial Panaderías

ECONOMÍA

León reducirá este año su deuda 22,5 millones para dejarla en 157

A LA BAJA La cifra contrasta con los 437 millones reflejados en la auditoría de 2010

157.280.926,21 euros. Es la deuda con la que tiene previsto cerrar este año el Ayuntamiento de León, según la información facilitada ayer a este periódico por el concejal de Hacienda y

Régimen Interior, Agustín Rajoy. Esta situación se producirá después de que la prórroga presupuestaria aprobada permita pagar 14,5 millones, cantidad a la que se sumarán los ocho de

FUTURO Las exigencias del plan de ajuste se relajarán dos años antes de lo previsto

remanente que se obtuvieron en 2018. En resumen, 22,5 millones de euros a descontar de los 179,6 contabilizados al cierre del pasado ejercicio. Con estos datos sobre la mesa, el en-

deudamiento se habrá reducido en 208 millones de euros desde que una auditoría de la consultora Deloitte fijó la cifra total en 437 millones de euros a finales del año 2010. P6

BIERZO

Los médicos que abandonan por saturación laboral en la comarca ya ascienden a tres

A las dos profesionales anunciadas la semana pasada se suma un médico de familia más que deja su puesto en el centro de salud Pico Tuerto de Ponferrada por no soportar la carga de trabajo a la que se ven obligados por la escasez de profesionales que denuncian los pacientes. P17



CÉSAR

TURISMO

León cede a Almería el testigo de la Capital Gastronómica

Los alcaldes escenifican el traspaso en Fitur acompañados de Pablo Casado y el ministro Planas

León oficializó ayer, en el marco de la Feria Internacional de Turismo, el traspaso de la capitalidad gastronómica a la ciudad de Almería. El alcalde Antonio Silván se mostró «orgu-

lloso y tremendamente feliz» por el trabajo realizado en 2018. El regidor recurrió a una metáfora ciclista para calificar la CEG como «una meta volante» de un recorrido «de varias etapas».

En la entrega del testigo al alcalde almeriense, Ramón Fernández-Pacheco, también se concretó la creación de una red de 'gastrociudades' entre las diferentes urbes que han osten-

tado el título de CEG. Fitur también sirvió a la capital leonesa para sumarse a otros proyectos como una red nacional de juderías o una iniciativa de turismo inteligente. P3

ALFOZ

Villaquilambre multiplicará la partida destinada a inversiones en el nuevo presupuesto

El Ayuntamiento de Villaquilambre tiene previsto incrementar la partida de inversiones en el municipio y llegar hasta 2,3 millones, dedicando al menos 1 millón para un plan de asfaltado. El montante total del presupuesto de 2019 se incrementará un 15,1%. P9

METEOROLOGÍA

Alerta por crecidas de los ríos debido a la intensidad de las lluvias en las zonas de montaña

Las intensas lluvias de los últimos días ha provocado deshielos en las zonas de montaña que han ocasionado daños en carreteras, como los registrados en Caín (Posada de Valdeón). La CHD ha trasladado la alarma por crecidas al centro y al sur de la provincia para hoy. P11